

# Volatilidad Económica

11 formas en que la inflación y la volatilidad económica están influyendo en los seguros en 2023



Las presiones económicas en una recesión crean el entorno perfecto para los ciberdelincuentes. Las empresas con poco personal son vulnerables y pueden ver un salto en las violaciones de datos y los ataques de ransomware. A medida que las empresas buscan aumentar la eficiencia a través de la tecnología y las aplicaciones de software de terceros, estas herramientas pueden presentar mayores vulnerabilidades cibernéticas.



### Responsabilidad general, plomo y exceso

Las líneas de responsabilidad se están viendo afectadas por la inflación de los costos salariales, médicos y materiales, lo que aumenta las reclamaciones por daños. Tener políticas de seguridad y procedimientos de mantenimiento sólidos puede ayudar a proteger su negocio y mitigar el aumento de los costos.



Con los continuos retrasos en la cadena de suministro, el mantenimiento de la flota ha sentido la presión, ya que los tiempos de espera para las piezas de repuesto mantienen a los vehículos fuera de servicio por más tiempo. Además, el aumento de la inflación está elevando los costos de reparación.



La inflación de los costos de los materiales, los retrasos en la cadena de suministro y la escasez de mano de obra están aumentando los tiempos y costos de reparación y reemplazo de propiedades. Mantener las valoraciones actuales de las propiedades y evaluar la

exposición total a la interrupción del negocio puede ayudar a reducir el riesgo de tener un seguro insuficiente.

## Compensación de Trabajadores

La inflación de los salarios y los costos médicos está elevando los costos de compensación de los trabajadores. La falta de personal debido a la escasez de mano de obra o los despidos en una recesión también ejercen una mayor presión sobre los empleados existentes, especialmente los empleados con baja antigüedad, lo que aumenta los riesgos de seguridad.



#### Atención médica y negligencia médica

La industria de la salud enfrenta muchos desafíos financieros y operativos, incluido el aumento de los costos de mano de obra, medicamentos y suministros. Los errores médicos pueden aumentar debido a la escasez de personal, la mayor dependencia del personal de enfermería contratado que viaja y el agotamiento de los médicos.



La volatilidad económica presenta desafíos en la previsión y la planificación empresarial. Los directores y funcionarios podrían enfrentar posibles reclamos de mala administración o tergiversación por parte de inversionistas y acreedores debido a un bajo rendimiento financiero o bancarrota.

# Riesgo político

La guerra entre Rusia y Ucrania, una pandemia continua y más: los riesgos políticos y su impacto en las tendencias económicas mundiales han estancado las operaciones y aumentado las pérdidas financieras para las empresas.



# Responsabilidad por prácticas de empleo

Los despidos masivos como resultado de una recesión económica pueden dar lugar a un aumento en las demandas por despido injustificado y discriminación.



# Garantía

El aumento de las tasas de interés puede afectar la inversión en proyectos de construcción y la volatilidad financiera puede aumentar los riesgos de cancelación de proyectos. La Reserva Federal elevó las tasas siete veces en 2022, llevando el rango objetivo a 4.25%-4.50%.

## Crédito comercial

La persistente volatilidad del mercado, además de las interrupciones causadas por la pandemia, está aumentando el riesgo de pérdidas financieras y falta de pago de los clientes. El Fondo Monetario Internacional redujo sus proyecciones de crecimiento tres veces en 2022, esperando una caída de \$ 4 billones en el crecimiento hasta 2026.



# **FREQUENCIA**

**MPACTO** 



